sentido inverso hacia el sur a través del edificio y desagua en el gran tranque de la entrada.

Además, hay una intercomunicación entre el sector Sur y Norte por el costado oriente que los une en una perspectiva rematada por un muro de cerámica. Este forma parte del futuro edificio que es una de las ampliaciones eventuales no consultadas específicamente en el programa actual.

Al poniente, hacia el río, el barranco se organiza a todo lo largo del sitio en un sistema de muros de contención de concreto con agregado de bolones del Mapocho que aparecen en sus paramentos. Su carácter pedregoso y robusto sugiere la proximidad del río y de sus materiales. Estos muros cierran y controlan el sitio hacia el río en forma tal que podría suprimirse la reja en el límite poniente del solar; se podría prolongar el parque propuesto entre la futura Avenida Costanera y el río e integrar el parque existente hasta los pies de estos muros cuyos accesos tienen puertas de rejas.

La totalidad del terreno y las vistas del valle de Santiago se captan desde las cubiertas en terrazas, especialmente en su parte culminante situada sobre la sala de Conferencias. En este mirador se marcan en el pavimento y en el antepecho las orientaciones geográficas, principales cerros y ciudades que relacionan el edificio con su ámbito próximo y lejano. Allí también se capta la totalidad de la quinta fachada del edificio.

El acceso de servicio puede hacerse en forma directa por una reja que se conecta con la rampa de bajada al sector poniente del terreno. Se consulta también una entrada directa más privada en la reja Norte.

El edificio mismo se presenta en contraste con su zócalo como una estructura de concreto armado robusta y ligera a la vez, semejante a la de los puentes cuya buena resistencia a los terremotos ha sido comprobada. Sus luces están en proporción con la altura de las grandes vigas de borde de la cubierta. El concreto se acusa claramente y se dejará aparente tanto en el cuadrado como en los órganos centrales. En general, se ha tratado de no solicitar en exceso el terreno de fundación al proponer una construcción de baja altura.

El Piso Principal (nivel trabajo) se asienta en el sector nor-oriente a cierta altura sobre el suelo; rodeado por una zanja que lo independiza del parque; en el sector sur-poniente se aprovecha el desnivel del terreno para ubicar un piso zócalo y el acceso principal con el Patio de entrada y sector de exhibiciones.